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Teilnehmerverzeichnis: 
Teilnehmer Bemerkung 

Vorsitzender 
Stadtrat Wolfgang Kleeberger  Ehrenamtlicher Bürgermeisterstellvertreter 

Verwaltungsmitglieder 
Angestellte Birgit Exner   
Angestellter Steffen Koch   
Angestellte Anke Steck   
Angestellter Robin Uhrig   
Angestellter Bernhard Walter   

sonstige Gemeinderatsmitglieder 
Stadtrat Jens Müller   
Stadtrat Michael Schulz   
Stadtrat Peter Stumpf   

Sonstige Sitzungsteilnehmer 
Beratendes Mitglied Heike Feuerstein   
Tim Kirchgeßner, Depot 15/7  
Frau Smentek, JUZ  
Herr Limprecht, JUZ  

Presse 
Herr Hüll, RNZ   
Frau Richter, Channel  
 
Jugendliche laut Liste 
 
Abwesend: 
Vorsitzender 
Bürgermeister Peter Reichert  entschuldigt 
 
Begrüßung durch Herrn ehrenamtlichen Bürgermeisterstellvertreter Wolfgang Kleeberger 
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Tagesordnung: 
 
TOP 1 Skaterpark  
  
TOP 2 Discoveranstaltung  
  
TOP 3 Aufenthaltssituation Bahnhof  
  
TOP 4 Mitteilungen und Anfragen  
  
TOP 4.1 Zustand Steigesporthalle  
  
TOP 4.2 Einrichtung Runder Tisch  
  
TOP 4.3 Erweiterung Öffnungszeiten JUZ  
  
TOP 4.4 Nächster Termin  
  

 
Niederschrift: 
 
Top 1 
Skaterpark 

 

 
Beratung: 
 
Anfrage in RT Jube 12.12.2018: 

„Szene" sollte Kontakt zur Verwaltung aufnehmen 
Gespräch mit Hr. Ludebühl, Hr. Büth am 23.01.2019 

 
Vorstellung Herr Ludebühl für Skater: 

im Rahmen der Diskussionen zu Neckarlauer wurde in der Presse kommuniziert, 
dass im Rahmen Neukonzeption Neckarlauer auch Erneuerung Skateranlage 
angedacht werden könnte 
 
derzeitige Skateranlage ist nicht mehr gut und sollte dringend verbessert werden 
 

Sachstandsbericht Stadtbaumeister Steffen Koch 
- Baugenehmigung für Fläche in der Au wurde erteilt und ist derzeit noch aktuell 
- es wurde nie ein Gemeinderatsbeschluss gefasst, dass Anlage dort gebaut wird 
- Mittel wurden in den Haushaltsplan 2014 angemeldet, der GR hat diese jedoch 

nicht freigegeben, da der Eindruck entstand, dass Jugendliche nicht mehr präsent 
waren und die Szene sich verlaufen hat 

 
Ist Standort in der Au für Skater überhaupt interessant? 

- zentralere Lage in der Stadt wäre idealer 
- auch der Standort am Depot 15/7 wäre sehr geeignet 
 

In Zusammenarbeit mit Verwaltung und Skater sollte nach alternativen Standorten geschaut 
werden. 
Für die Verwaltung wäre es gut, wenn Skater mal in Eigenarbeit ein Konzept erstellen, was 
benötigt wird und welcher Standort geeignet wäre. 
 
Skater wären bereit in Eigenarbeit Rampen zu bauen, hierzu könnte eine Projektgruppe 
eingerichtet werden 
 



 3 

Ergebnis: 
 
Skater kommen auf Verwaltung (Stadtbauamt) zu, dann wird hierüber im GR beraten 
 
 
Top 2 
Discoveranstaltung 

 

 
Beratung: 

Ergebnis aus RT Jube 19.09.2019 

Thema Discoveranstaltung wird zunächst zurückgestellt und wieder angegangen, 
wenn Depot 15/7 in Betrieb ist 

Top erneut auf TO der Sitzung RT Jube im ersten Quartal 2019 

JUZ, Herr Limprecht plant regelmäßig Veranstaltungen im JUZ. Nächste Sitzung ist für Mai 
geplant. Jugendliche können sich auch an Herrn Limprecht wenden 
 
Ergebnis: 
 
Jugendliche sollen sich mit Depot 15/7, Herr Kirchgeßner, in Verbindung setzen, wenn 
Wunsch auf Discoveranstaltung besteht 
 
Top 3 
Aufenthaltssituation Bahnhof 

 

 
Beratung: 

Wurde im RT Jube 12.12.2018 gemeinsam mit der Polizei besprochen 

Ergebnis: Top erneut auf RT Jube 20.03.2019 

Im Rahmen eines Filmprojektes JUZ wurde die Aufenthaltssituation Bahnhof beleuchtet. Film 
ist noch nicht veröffentlicht 
 
Ergebnis: 
 
Zu diesem Top besteht kein weiterer Beratungsbedarf. Durch die Erweiterung der 
Öffnungszeit im JUZ ab April halten sich die Jugendlichen dann gar nicht mehr so oft am 
Bahnhof auf. 
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Top 4 
Mitteilungen und Anfragen 

 

Top 4.1 
Zustand Steigesporthalle 

 

Anfrage in RT Jube 12.12.2019: 

Steigesporthalle sehr alt, Fenster sind undicht, es ist oft kalt 

Sachstand zu Heizung in RT Jube 20.03.2019 

Mitteilung durch Stadtbaumeister Koch: 

 Sporthalle hängt an der Heizungsanlage der Schule 

 eine Filterreinigung steht für dieses Jahr wieder an, dann wird auch dem Problem 
mit Wärme/Kälte entgegengewirkt 

 
Top 4.2 
Einrichtung Runder Tisch 

 

 
Tim Kirchgeßner (Depot 15/7) begrüßt die Einrichtung des Runden Tisches. 
 
Top 4.3 
Erweiterung Öffnungszeiten JUZ 

 

Dank seitens des JUZ, dass Öffnungszeiten erweitert wurden und nach anderen Standorten 
gesucht wird 

 Stadtrat Stumpf schlägt vor, dass vorab mit den Jugendlichen erörtert wird, 
welcher Bedarf überhaupt besteht und welcher Standort geeignet wäre. 

 
Top 4.4 
Nächster Termin 

 

 
Der nächste Runde Tisch Jugendbeteiligung findet am 05.06.2019 statt. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen bestehen, schließt ehrenamtlicher 
Bürgermeisterstellvertreter die Sitzung. 
 
 
Ehrenamtlicher Bürgermeisterstellvertreter Die Schriftführerin 
 
 
 
Wolfgang Kleeberger Anke Steck 
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